

あきたじん通信

秋田県総務部総務課 2021年7月号



千秋公園の蓮が見頃を迎えています

先日の大雨により全国各地で多くの豪雨災害が発生しております。被害に遭われた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

さて、いよいよ秋田も30℃を超え、夏らしい気温が続き、帰宅後のキンキンに冷えたビールが楽しみな季節になってきました♪

そんなビールに欠かせない「ホップ」の生産量が、令和元年に秋田県が全国1位だったのをご存知でしたか？同年には枝豆の作付け面積も全国1位！秋田のビールと枝豆でこの暑い夏を一緒に乗り越えましょう！

「あきた食のチャンピオンシップ2021」 受賞商品が決定しました！



秋田の新しいお土産や特産品の開発を目指して「あきた食のチャンピオンシップ2021」が開催されました。受賞商品の中から今回は「秋田県知事賞」を紹介します！

《金賞》

きりたんぽラーメン
比内地鶏醤油味
(株式会社ツバサ)

秋田の味が1度に2つ楽しめる！
秋田満載ラーメン登場！



《銀賞》

比内地鶏と
香り舞茸の出汁釜飯
(合同会社三吉フーズ)

レンジで簡単調理！
香り豊かな本格釜飯！



《銀賞》

朝摘みいちじくパイ
5個入
(パティスリー白川)

にかほ市産いちじくのつぶつぶと
パイのサクサクがたまらない♡



これらの商品は「秋田県物産振興会オンライン店舗」でも購入可能です。新たな「秋田の顔」となった商品を全国各地で味わってみるのはいかがでしょうか？

湯沢七夕バーチャル絵どうろう祭り開催！

湯沢市で300年以上続く伝統行事の七夕絵どうろうまつり。新型コロナウイルス感染症の影響により昨年に続き、今年も中止となりました。

が！今年には新たな取組みとして、全国、いや世界に向けて絵どうろうの魅力を発信する「バーチャル絵どうろうまつり」を開催することに！



8月5日~7日、湯沢市総合体育館に20基の絵どうろうを設置。YouTuberやインスタグラマー(30組を予定)に場所を提供し、絵どうろうを背景に様々な映像を撮影し、それを発信してもらうという企画です。

「10万人集まるイベントはできないが、10万人に見てもらいたい」という思いで企画したこのイベント。

全国各地の県人会のみなさんも、新しい形で地域が受け継いだ伝統を一緒に楽しみませんか？

詳細は公式ページ

<https://tanabata2021.city-yuzawa.com>(湯沢市観光協会)



ホームページ「あきたじん」投稿のご相談等はこちらまで♪

秋田県総務部総務課 県人会等担当 柴田 穰・進藤 碧

◆電話：018-860-1054

◆E-mail：akitajin@mail2.pref.akita.jp

